
Zu meiner Person: Ich bin weiblich, fünfzig Jahre alt und elektrosensibel. Seit Jahren bin ich 
nie ohne E-Smog-Anhänger. Dies ermöglicht mir ein Leben inmitten von Menschen, die 
Handys benutzen und den ganzen Mobilfunkmasten, etc. 

Allerdings habe ich immer noch Beschwerden, so Schwindel, Kopfschmerzen, Unruhe, wenn 
Handys in meiner Nähe (gleiches Zimmer, Auto) an sind. Wenn ich gesundheitlich stabil bin, 
halte ich es länger aus. Besonders schlimm ist es in Autos, Zügen, etc. 

Seit  ich den neuen E-Smog-Anhänger von Herrn Sachsenheimer habe, ist es noch einen 
deutlichen Schritt besser geworden. So waren 17 Menschen an meiner Geburtstagsfeier da 
und ich war fit und bekam keine Kopfschmerzen, obwohl mindestens 14 davon ihre Handys 
anhatten!!! ☺ 
Das macht mich sehr glücklich!!! Für mich ist es wichtig, so gesund zu leben, wie es mir 
möglich ist, eine gesunde Umgebung zu schaffen, ohne Weltflüchtling zu werden.  
Natürlich gehört auch gesunde Ernährung, Bewegung, u.a. dazu. ☺ 
Den neuen E-Smog-Anhänger kann ich voller Begeisterung und Dankbarkeit empfehlen. Es 
macht das Leben leichter, gesünder und freier in einer Welt voller Belastungen, die man nicht 
abstellen und ändern kann. 

Hamm, 02. Juli 2015, Astrid Lerg 


